

# Chur erhält ein neues Jazzfestival

**Neun Formationen** spielen vom 8. bis 15. August am Jazz-Chur-Sommerfestival.

Jazzfans orientierten sich bisher im Sommer am Jazz-Welt-Festival, wenn sie ihre Musik live in Chur erleben wollten. Coronabedingt wurde das Jazz-Welt-Festival dieses Jahr abgesagt – in die Bresche springt nun der Verein Jazz Chur, der das Jazz-Chur-Sommerfestival aus der Taufe gehoben hat. Die erste Ausgabe beginnt am 8. August im Steinbock-Center und endet am 15. August in der Postremise. Zum Konzept des Festivals gehört, dass die Konzerte an verschiedenen Locations stattfinden. Das Jazz-Chur-Sommerfestival soll auch in Zukunft stattfinden und dann auch grösser werden. (GER)



**Der Pianist Florian Favre** wird in der Churer Postremise sein neues Album «Dernière Danse» vorstellen. (PRESSEFOTO)